

Jueves 28 de mayo de 2015

 EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

## Ley anticorrupción traerá sanciones inéditas para empresas

Los particulares -como son las empresas- podrán ser sancionadas por tribunales independientes y de nueva creación a partir de la reforma constitucional anticorrupción, que entró en vigor, cuando cometan delitos graves. Mientras los servidores públicos de todos los ámbitos de gobierno podrán ser sancionados hasta con prisión, las empresas podrían ser disueltas. En el acto de promulgación de la reforma, se advirtió que las sanciones podrán consistir en multas económicas y hasta la inhabilitación para participar en adquisiciones, arrendamientos, obras públicas y servicios, además de que se incorporará la figura de extinción de dominio para los casos de enriquecimiento ilícito.

 El Financiero

## Infraestructura y educación, talón de Aquiles de la competitividad

Con una mejoría en la eficiencia empresarial, principalmente en productividad, México ascendió al sitio 39 en el Índice Global de Competitividad 2015 del IMD Business School, que mide la habilidad de los países para crear y mantener un ambiente en el que se sostenga la competitividad de las empresas. Sin embargo, en educación, el renglón en el que el país tiene la peor posición, bajó dos lugares, del sitio 56 al 58, de un total de 61 economías contempladas en el informe. Este rubro forma parte de infraestructura, que es donde el país muestra un mayor rezago y le impide tener una mayor competitividad a las empresas.

 **REFORMA**  
COMISIÓN DE MÉXICO

## Añaden 13.7 millones como contribuyentes

Entre enero de 2011 y marzo de este año, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) ha conseguido sumar 13 millones 765 mil 484 a su base de contribuyentes. De este total, un millón 59 mil son contribuyentes que eran informales y entraron al Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) que se creó con la reforma tributaria que entró en vigor el año pasado. Sin embargo, se debe aclarar que aunque existen actualmente 4.3 millones de personas registradas bajo el nuevo RIF, la mayoría ya operaba, pero bajo la figura del Régimen de Pequeños Contribuyentes (Repecos).

*"Aquel que está en la luz nunca comprende a los que están en la sombra."*

Virgilio Rodríguez Macal

**TIPO DE CAMBIO  
FIX**

**Dólar**

15.35

**Euro**

16.71

ComUniCCo  
Financiero

IMC 

Jueves 28 de mayo de 2015

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Vigencia de la certificación profesional de Socios del IMCP – AGAFF. 

Dictamen Fiscal 2014 – No se iniciarán revisiones de papeles de trabajo por parte de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal... 

Proyecto de la tercera resolución de modificaciones a la RMF para 2015 y sus anexos 3 y 7... 

## NOTAS FISCALES:

SCJN / Acuerdo General por el que se levanta el aplazamiento de la Resolución de los amparos en revisión... 

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 22 mayo de 2015 

SHCP/ Anexo 20 de la RMF para 2014. Comprobantes fiscales digitales 

## MILENIO

### Justificable, la baja del PIB, dice Gurría

Debido a los embates internacionales que ha sufrido México, como el menor precio del petróleo y el descenso económico de Estados Unidos, es justificable y entendible la baja en el pronóstico de crecimiento que hizo el gobierno, señaló en entrevista José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). "Todos quisiéramos que el incremento del producto interno bruto (PIB) fuera mayor, pero hay que entender que México no dicta el ritmo del crecimiento mundial y cada vez está más integrado. En la medida en que la economía en conjunto tiene un desempeño más modesto de lo previsto, eso va a tener un efecto", indicó el diplomático al término de su participación en el Foro Internacional de Transporte.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### México se recupera en competitividad

México se ubica entre las grandes economías emergentes junto con China, que lograron una mejoría en su índice de competitividad en 2015, mientras que Brasil y Sudáfrica cayeron ligeramente, en tanto que India permaneció en la misma posición, establece el IMD World Competitiveness Yearbook 2015. El ranking elaborado por la escuela de negocios IMD en Lausana, Suiza, precisa que México avanzó de lugar 41 que ocupó el año pasado al 39 en 2015, pero el país aún está lejos de posición 32, que alcanzó en 2013, su mejor lugar en el último lustro.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### Bank of america recomienda a México impulsar educación, obras, seguridad...

Si México quiere crecer de manera sostenida entre un tres y cuatro por ciento al año y alcanzar el llamado "momento mexicano" tiene que mejorar en educación, Estado de derecho, infraestructura, y darle "un empujón a la productividad", sostiene Bank of America Merrill Lynch (BofA). En un análisis, detalla que la economía mexicana ha destacado, relativamente, sobre el resto de los países de América Latina. Sin embargo, las tasas potenciales de su crecimiento anual siguen por debajo del desarrollo que han registrado otras economías de la región.

Jueves 28 de mayo de 2015

CNNEXPANSIÓN

## Desaceleración económica = menores accidentes viales

Las muertes en accidentes viales disminuyeron 4.3% a tasa anual durante 2013 en los 38 países miembros del Grupo de Análisis de Datos Internacionales de Seguridad de Tráfico (IRTAD, por sus siglas en inglés), siendo Suecia la nación más sobresaliente y justo cuando los efectos más severos de la crisis de 2008 empiezan a superarse. El presidente del Foro Internacional del Transporte (ITF, por sus siglas en inglés), Jose Viegas, explicó este miércoles que 15 países presentaron una disminución en los accidentes. Entre los países destacaron Reino Unido, Suiza, Holanda y Dinamarca; mientras que Argentina, Chile, Estados Unidos y Corea del Sur encabezaron el número de accidentes viales.



## Alianza estratégica México-Brasil: Rousseff

Ante la desaceleración económica mundial, México y Brasil comenzaron una nueva relación estratégica a la altura de las dos grandes economías de América Latina, aseguró la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff. Convencida de la importancia que tiene esta relación, Rousseff destacó que su visita a México abre grandes posibilidades de intercambio en diversos sectores para un mercado de consumo de 320 millones de personas que viven en ambos países. "No somos países competidores", por el contrario "tenemos industrias desarrolladas, somos países emergentes, buscamos la justicia y la inclusión social", destacó la presidenta de Brasil en entrevista exclusiva con Notimex.



## México es el portal para el resto de América: embajadores africanos

Embajadores de África acreditados en México y los miembros de la Comunidad Africana, confían que las relaciones entre ambas regiones crezcan, toda vez que el intercambio comercial y de negocios hoy es mínimo. En el marco de la Semana de África en México 2015, dieron a conocer que trabajarán para cambiar la imagen del Afro pesimismo, la cual hoy está lejos de la realidad dado que África, dicen, es más que la pobreza, como México es más que violencia, inseguridad y drogas, dijo el embajador de Argelia en México, Rabah Hadid. A su vez, el embajador de Nigeria, Zhiri James Gana, consideró que México es un portal para el resto de América.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(27/05/15)	3.00
TIIE 28 (27/05/15)	3.3025
TIIE 91 (27/05/15)	3.3143
TIIE 182 (27/05/15)	3.4023
CETES 28 (26/05/15)	2.99
Reservas internacionales (mdd)	
(22/05/15)	194,301.5

#### Inflación anual

(Abr. 2014-Abr. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.06
Inflación subyacente *	2.31

#### Inflación mensual

(Abr. 2015, %)	
Inflación *	-0.26
Inflación subyacente *	0.16
UDIS (28/05/15)	5.295042

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)



**Jueves 28 de mayo de 2015**



## **Aumenta presión sobre Blatter al profundizarse escándalo FIFA**

La presión crecía el jueves sobre el presidente de la FIFA, Joseph Blatter, al profundizarse el escándalo de corrupción que envuelve al organismo rector del fútbol mundial tras advertencias de los grandes auspiciadores y fuertes críticas de políticos de Occidente. El mundo del fútbol fue estremecido el miércoles por el arresto de varios poderosos dirigentes bajo cargos de corrupción presentados por las autoridades estadounidenses, que los investigan por sobornos multimillonarios. Pese a las declaraciones de la FIFA de que las cosas se siguen manejando de manera habitual luego del arresto de siete importantes dirigentes del fútbol mundial, Blatter se mantuvo alejado el jueves y no participó de una conferencia médica.



## **El G7 debe seguir siendo el líder mundial: Reino Unido**

El ministro de Economía británico, George Osborne, instó a sus socios en el G7 a tener la "ambición" necesaria para seguir dominando el panorama político mundial también en el futuro. Osborne realizó estas declaraciones en su intervención en el acto inaugural de la reunión de ministros de Economía y Finanzas del G7, que desde hoy y hasta el viernes congrega a los representantes de EU, Reino Unido, Canadá, Japón, Alemania, Francia e Italia en Dresde (este de Alemania). "No debemos ser los países que solían ser grandes. Tenemos que tener la ambición de seguir siendo esos países en el futuro", aseguró Osborne ante sus homólogos.



## **Se forma 1ra depresión tropical de la temporada en Pacífico**

La primera tormenta tropical de la temporada de huracanes en el Pacífico este se formó hoy a gran distancia de la costa mexicana. La depresión se formó de madrugada y presenta vientos sostenidos máximos de 55 kilómetros por hora. Se espera que gane fuerza y se convierta en tormenta tropical a lo largo de la mañana, según el Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos, y podría convertirse en huracán para el viernes por la noche.

